

20 Jahre Relay: außergewöhnliche Logistik- und Lagerlösungen

Bad Urach, 22. Juni 2016. In der Zeit von Start-Ups und Entrepreneurship sind innovative Unternehmensgründungen nichts Ungewöhnliches mehr. Doch nur wenige behaupten sich dauerhaft und schaffen es, wie die Relay Lager- und Versandlogistik GmbH, über die ersten Jahre hinaus. Die Relay GmbH wurde 1996 von dem Unternehmensberater Ralph Liebrecht gegründet und hat sich über die letzten 20 Jahre zu einem erstklassigen Fulfillment-Dienstleistungsunternehmen entwickelt.

Vor Gründung der Relay war Ralph Liebrecht als Versand-, Logistik- und Bereichsleiter in namhaften Modeunternehmen angestellt. In den 80-er und 90ern wurden Dienstleistungen, wenn überhaupt, vorwiegend an reine Aufbereitungs- oder Nähbetriebe extern vergeben. Traten mehrere Fehler an einem Produkt auf mussten verschiedene Dienstleister zeit- und kostenintensiv abgestimmt werden. Viele Unternehmen konnten sich die Auslagerung bestimmter Prozesse nicht vorstellen, es gab aber auch nur relativ kleine Dienstleistungspaletten bei Externen. Geprägt von den eigenen Erfahrungen in der Industrie und weiteren 5 Jahren als Consultant für Logistik und Organisation war klar - die Relay muss mehr bieten als Andere. So kam es dass die Relay, neben den täglichen Lager- und Versandtätigkeiten für die S.Oliver-Gruppe, schnell weitere Aufgaben übernahm. Wann immer ein Problem auftrat, war und ist es Anspruch an sich selbst, dem Partner das Problem abzunehmen. Steppstich-, Safety-, Knopfloch- und Knopfanzugsmaschinen etc. wurden so nach und nach beschafft. Gleiches galt für Aufbereitungstechnik.

So wurde die Relay früh ein Fulfillment-Center und das Interesse an ihren Dienstleistungen wuchs. 1997 kam der erste Auftrag der Hugo Boss AG. Einhorn, Mauritius Leatherwears, Erima, Norrona, MarcCain und viele mehr zählten und zählen noch heute zu den Partnern der relay.

Die Relay GmbH ist heute ein Dienstleister der nahezu alle Aufgabenstellungen im eigenen Haus qualifiziert und kundennah abwickelt. Das familiengeführte Unternehmen beschränkt sich längst nicht mehr auf Textilien; auch Schuhe, Accessoires, Bücher, Wein, Wohnartikel, Schmuck, Kosmetik und viele andere Leichtgüter bearbeitet das Team effizient. Seit ein paar Jahren liefert die Relay GmbH nicht mehr nur an den Fach- und Versandhandel, sondern auch über diverse Onlineshops an Endverbraucher.

Über die Relay GmbH

Das in Bad Urach, Baden-Württemberg, ansässige Familienunternehmen wurde 1996 von Ralph Liebrecht gegründet. Auf einer Fläche von über 3000qm werden flexible Fulfillmentdienstleistungen rund um das Thema Lager und Logistik geboten. Neben Versand und Lagerlösungen bietet das Unternehmen vor allem Qualitätskontrollen, Reparaturen, Warenaufbereitung, Retourenmanagement, Warenauszeichnung, eCommerce-Services, Beratung uvm.

Weitere Informationen zur Relay GmbH finden Sie hier: [**www.relay-gmbh.de**](http://www.relay-gmbh.de)

Ansprechpartner

Ralph Liebzeit, Geschäftsführer Relay GmbH

Im Unterwässer 5

D-72574 Bad Urach

Tel: +49 (0) 7125 4581

Email: info@relay-gmbh.de